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全力を出し切った！持久走記録会 １１月１７日（木）
６年女子のレコードタイムである６分２５秒は、平成２１年に渡辺さんが樹立した記録です。

この記録更新をめざして、毎日、練習を重ねてきました。Ｔさんは、今までの経験と練習を振り
返り、作戦を練ってみました。

・作戦① ５５秒ペースで６周を走って、７周目の最後の１００ｍでスパートをかける

・作戦② 最初からいけるところまで行って我慢する。

記録会では「作戦②」を実行しました。２週目、３週目と周回を重
ねるごとに体力も気力も限界に近づいてきますが、周りの応援に応え
ようと、文字通り、必死に頑張りました。
結果は、なんということでしょう、最高記録にわずか「１秒」及び

ませんでした。そんな状況でも、自分の全力を出し切った記録会でし
た、との感想で締めくくったＴさん、たいへん清々しかったです。

学力向上アドバイザー訪問 １１月１４日（月）
教育委員会に新しく設けられた部署より、学力向上アドバイザ

ーの先生２名がいらっしゃいました。実際の授業の様子を見て、
さらにＴさんのよさが発揮できるようにするためのヒントを教え
ていただきました。
また、４月に行った全国学力・学習状況調査を丁寧に分析した

結果から、強みとともにこれから取り組んでいくところをわかり
やすく教えていただきました。
本校では、少人数であることのメリットを十分に活かし、児童

の実態に応じて、問題解決に必要な知識や技能・考え方など「わかる・できる（再現できる）」
まで寄り添って支援しているところです。
根拠や理由などを紡ぎだしながら、児童の考えを「見える化」すると思考力や判断力・表現力

など、社会が求めている資質や能力に直結していくのではないか、との助言もいただきました。
単に「数値」に一喜一憂することなく、予測が難しい未来で生き抜いていく力を身につけるこ

とをめざして、努力を重ねてまいります。

すべてに感謝「収穫祭」１１月１８日（金）
記録によると、５月６日（金）にＴさんが久子さんと学校園に

何を栽培していくのか話し合った、とあります。この日から実質
的な運営が始まりました。
耕うんから始まり、畝づくり、マルチ掛け、苗植え、生育途中

の除草、枯れてしまった作物の追加と、とても学校職員だけでは
まかないきれない「見えない」部分についても、地域の方々には
たいへんお世話になりました。
特にお世話になった学校評議員でもある正一さんと久子さんを招いて、実際に収穫した作物を

使ってＴさんが調理した料理をふるまいました。
Ｔさんは「おけうりっ子畑で作物が育ったように、私も６年間、この畑に育てていただきまし

た。ありがとう、おけうりっ子畑。」と感謝の言葉をつづっていました。

☆ 空間放射線値 ０．０９０マイクロシーベルト／時 （１１月２１日 午前１１時）



学校点描 ～学校生活フォトギャラリー～

薬物乱用防止教室 （１１月８日 小白井中学校にて）

いわゆる「薬」は、病気の治療や苦痛を緩和するために使うもので、管理や使い方には厳しい
ルールがあります。身近なかぜ薬・頭痛薬も、用量・用法を間違えると命にかかわるような事態
になりかねないそうです。
最近は、違法薬物の一つである大麻が大学生や高校生にまで広がり、低年齢化が進んでいます。

依存性が高く、自分の意志だけではやめられない状態になってしまう上、脳に大きなダメージを
与え、薬物欲しさから犯罪に手を染める傾向もあるそうです。

持久走記録会 （１１月１７日） 収 穫 祭（１１月１８日）
萌々夏先輩とともに
走りました。

自分に負けない！という、強い気持ちを おけうりっ子畑で収穫できたサツマイモや
ひしひしと感じる、粘りの走りでした。 カボチャを使って調理をしました。

１１月の次は１２月…。

はやくも令和４年が終了です！

冬の準備はお済になりましたか？

早め早めの対応をしていきましょう。

１日（木）防火診断
２日（金）学校司書・サポートティーチャー・ＡＬＴ来校日、集金日
５日（月）児童会委員会活動
７日（水）書写（書き初め）指導（佐藤先生）、ＩＣＴ支援員来校日
９日（金）正月飾り制作（午前中制作・午後配布）、お弁当の日

１０日（土）年末年始の交通事故防止県民総ぐるみ運動 （～１月７日（土）まで）
１２日（月）全校集会（学年集会）
１５日（木）クラブ活動
１６日（金）学校司書・サポートティーチャー来校日
１９日（月）アクアマリン移動水族館来校
２１日（水）ＩＣＴ支援員来校日
２３日（金）第２学期終業式
２４日（土）冬季休業 （～１月９日（月）まで）
２８日（水）仕事納め
２９日（木）年末年始閉庁日 （～１月３日（火）まで）

１２月の予定


